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Актуальность выбранной проблемы состоит в том, что во втором десятилетии XXI столе-

тия череда коррупционных скандалов пошатнула и ослабила работоспособность некоторых 

латиноамериканских государств. В этой связи объектом настоящего исследования выступил 

анализ системы органов государственной власти латиноамериканских государств по борьбе с 

коррупцией. В процессе исследования автор пришел к выводу о том, что при помощи только 

увеличения карательных мероприятий и наращивания мер полицейского воздействия снизить 

коррупционную преступность довольно сложно. Из большинства разнообразных способов, 

форм и методов стратегии борьбы с коррупцией органам государственной власти и местного 

самоуправления латиноамериканских государств необходимо выбирать те, которые предлага-

ют наиболее оптимальное решение этой непростой задачи.
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The relevance of the chosen problem is that in the second decade of the XXI century, a series of 
corruption scandals has shaken and weakened the performance of some Latin American States. In this 
regard, the object of this study was the analysis of the system of public authorities of Latin American 
States to combat corruption. In the course of the study, the author came to the conclusion that it is quite 
difficult to reduce corruption crime with the help of only increasing punitive measures and increasing 
the measures of police influence. Among the most diverse ways, forms and methods of anti-corruption 
strategy, the public authorities and local governments of Latin American States need to choose those 
that offer the most optimal solution to this difficult task.
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